

# *L'activiste sociale argentine Milagro Sala est de nouveau envoyée en prison*

---



Buenos Aires, 2 novembre (RHC)- La leader sociale argentine Milagro Sala a de nouveau été envoyée dans la prison d'Alto Comedero dans la province de Jujuy où elle est enfermée depuis plus d'un an et demi, après être l'objet d'exams médicaux pour connaître son état actuel de santé.

Mardi dernier, la dirigeante de l'organisation de quartier Tupac Amaru, avait été transférée à l'hôpital « Los Lapachos » depuis le pénitencier dans lequel elle a été transférée après qu'on lui ait retiré l'assignation à résidence.

La leader a été arrêtée le 16 janvier 2016 sous la charge présumée d'incitation à la violence et de fauteur de troubles car elle a été à la tête d'une protestation contre les changements imposés par le gouverneur Gerardo Morales dans le système et dans le programme de coopératives.



**Radio Habana Cuba**